

RUMBO A 2024

Firman acuerdo por la integridad electoral

POR AURORA ZEPEDA
azepeda@gimm.com.mx

Sociedad civil, empresarios, instituciones de educación y autoridades electorales firmaron el Acuerdo por la Integridad Electoral para los comicios del próximo año, a fin de comprometerse a cumplir la ley electoral y fortalecer la democracia.

La organización Práctica Laboratorio por la Democracia, en voz de Luis Fernando Fernández, aseguró que la ciudadanía tiene la

expectativa de que los partidos y actores se comporten con los más altos estándares éticos, mientras el titular de Coparmex, Héctor Larios Santillán, destacó que la polarización obliga a la sociedad a participar y cuidar en el proceso la aplicación de la ley.

Momentos antes, durante la inauguración del Encuentro Nacional de Magistradas y Magistrados, la consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, dijo que el compromiso del instituto es garantizar el ejercicio de los derechos

electorales del ciudadano, mientras que el magistrado presidente del Tribunal Electoral, Reyes Rodríguez, destacó el reto que tienen las autoridades electorales de “cuidar la elección”, mientras la gente espera que se erradiquen las “malas prácticas”.

LLAMA A PACIFICAR CAMPAÑAS

El magistrado presidente del Tribunal Electoral, Reyes Rodríguez, deseó que, tras sus procesos internos, que ya están por concluir, los partidos



Foto: Tomada de X @TEPJF_informa

En la firma del acuerdo participaron representantes de la sociedad civil, empresarios, instituciones de educación y autoridades electorales.

“pacifiquen” sus tomas de decisiones.

En entrevista con los medios, al término de la firma

del Acuerdo por la Integridad Electoral, explicó que la cultura política dentro de los partidos siempre ha llevado

más de 60 días para la toma de decisiones, con respecto a sus candidaturas presidenciales, y ejemplificó que ni la de Peña Nieto ni la de Andrés Manuel López Obrador, la de Felipe Calderón o la de Vicente Fox, se decidieron en los 60 días de las campañas. “Se procesan en otras circunstancias que no se limitan a una camisa de fuerza de precampañas”, dijo el magistrado.

“Lo que observamos hoy en día es que la actividad política es mucho más dinámica, mucho más intensa, que la sociedad es mucho más exigente y requiere conocer la formación de esos liderazgos”, consideró.